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Gentili Signore Bindella Castelli e Stampanoni, 
Egregi Signori Petralli, Casella e Cattaneo, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 12 dicembre scorso mediante 

la quale in buona sostanza chiedete se il Municipio ha valutato di preventivare un 

finanziamento con un versamento corrente all’Orchestra della Svizzera Italiana, 

(OSI) analogamente a quanto fatto da altri Comuni. 

 

Confermiamo che il Municipio di fatto non ha valutato tale ipotesi ma ha pensato di 

attendere l’esito dell’iniziativa intrapresa in proposito dall’Ente Regionale dello 

Sviluppo del Luganese.  

L’Ente regionale per lo sviluppo del Luganese (ERSL) sta valutando la situazione 

nell’intento di proporre ai Comuni una formula concreta per sostenere la 

Fondazione OSI. 
Nel corso di un primo incontro (24 giugno 2016) è stato concordato che un 
eventuale accordo pluriennale avrebbe dovuto tenere conto del quadro finanziario 
complessivo e del fabbisogno annuale necessario per garantire le future attività 
dell’OSI. A quel momento non erano però ancora noti i termini degli accordi con la 
SSR-SRG che sono un elemento centrale del piano finanziario per i prossimi anni. 
A tal proposito è stato messo in agenda un ulteriore incontro tenutosi lo scorso 13 
dicembre nel quale L’ERSL e la sua Agenzia, avevano intenzione di confermare il 
proprio impegno nel sostenere la FOSI nella ricerca di soluzioni a livello regionale 
che potrebbero, vista l’importanza e l’impatto dell’OSI per tutto il Cantone, essere 
in seguito discusse anche a livello cantonale. 
Siamo ora in attesa di conoscere i riscontri precisi di quanto discusso in questa 
ultima riunione e in particolare di sentire l’eventuale proposta dell’ERSL per un 
sostegno coordinato di tutti i Comuni del Luganese, prima di decidere l’eventuale 
sostegno all’OSI da parte del nostro Comune. 

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 
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